

このメンバーと過ごして！！

目標は全員入賞！！→後輩たちへ



私は、陸上部に所属していました。陸上は、ほとんどが個人競技なのでチームみんなとはあまり関わらないイメージが強いかもしれませんが、でも私達は、日頃の練習で仲間のフォームをアドバイスしたりみんなで仲良く部活動

仲間と過ごせた毎日

仲村奈穂



私達は、陸上部に所属して行っていました。今年の目標は「全員入賞・優勝」でした。新型コロナウイルスの影響で残りわずかな大会も全部無くなってしまいました。大会でも陸上部は目標

学校便り

発行元
宜野座中
校長
伊波寿光

ピンチを救った キャッチャーフライ

週末の野球大会では、見事、野球部が地区大会決勝戦への切符を手に入れました。1回戦の試合からずっと見ごたえのある試合でした。もちろん、たくさんのピンチが宜野座中にもありました。

2回戦の今帰仁中戦、3回戦の大宮中戦と1アウト「満塁」、「2, 3塁」のピンチがありました。宜野座中ピンチ。会場の誰もがそう思っていました。

この場面、2回とも、非常に取りにくい「キャッチャーフライ」が上がりました。宜野座中捕手の宜野座恵夢君（1年）が2回ともダイビングキャッチで見事にアウトにし、チームのピンチと試合の流れを宜野座に引きもどしました。「ナイスプレー。気持ちのこもったプレー」でした。「一人はみんなのために。みんなは一人のために」。

「気を緩めず挑戦者のつもりで。いざ決勝へ！！」。

に向かつて数多くの優勝、入賞をおさめました。私たちがこのように多くの実績をおさめられたのは、大会の時の送迎や試合のときの応援、サポートをしてくれた外部コーチ、保護者がサポートしてくれました。私達は思っています。この3年間、多くの方々にお世話になりました。本当にありがとうございました。大きな大会が無くなった。この仲間と過ごせた毎日は、幸せでした。私たちが部活から

いなくなっても今の1、2年生は真剣に部活に向き合い、大きな結果を残す事ができることを期待しています。10月3日（土）〜4日（日）に開催された北部地区ロータリー野球大会で宜野座中学校野球部が決勝戦へ駒を進めました。たくさんのピンチもありましたが、全員が一丸となってチームワークを大切にした勝利だったと思います。また、主将の石川暁大君の開会式の選手宣誓も見事でした。



10月10日（土）の決勝戦、対戦相手は名護中学校です。大規模

野球部・決勝戦へ 北部地区ロータリー大会

校相手ですが、宜野座中のチームワークと粘り強さで頑張ってきた。ナイスゲームを期待しています。

- 1回戦 宜野座5 - 1 屋部
- 2回戦 宜野座5 - 4 今帰仁
- 3回戦 宜野座4 - 0 大宮